



Acta de las Entidades Locales

SESIÓN PLENARIA EXTRAORDINARIA Y URGENTE CELEBRADA EL DÍA 11 DE JULIO DE 2001

A C T A

En la Ciudad de Corella a once de julio de dos mil uno, reunidos en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, previa convocatoría a tal efecto, los señores concejales, D. JESUS JOSÉ ARMENDARIZ POYALES, D. MANUEL IZAL RODRIGUEZ, D. JESUS ANGEL ISLA MORENO, D. IGNACIO SANZ VALLES, Dª ANA CARMEN ARELLANO DIAZ, PILAR MARTINEZ LAZARO, D. PEDRO SESMA ARRIAZU, D. RAMÓN MIGUEL JIMENEZ y D. FELIX BIENZOBAS LAZARO en sesión extraordinaria y urgente de Pleno Municipal, bajo la presidencia de la Sra. Teniente-Alcalde Dª MARIA DEL MAR LIROZ ANSA y actuando como Secretaria Dª MILAGROSA LÓPEZ MENDOZA.

Se inicia la sesión a las diecinueve cincuenta horas, procediéndose a tratar de los puntos incluidos en el orden del día, y excusando la asistencia del Sr. Alcalde por ausencia de la Ciudad.

1.- PRONUNCIAMIENTO SOBRE LA URGENCIA DE LA SESIÓN.

La Sra. Presidenta indica que una vez más el Pleno se ha de reunir para condenar la comisión de un nuevo atentado terrorista con resultado de muerte.

Pásase a votar la urgencia resultando aprobada por unanimidad de los presentes.

2.-CONDENA DEL ATENTADO TERRORISTA EN EL QUE RESULTO MUERTO D. LUIS ORTIZ DE LA ROSA.

En la tarde de ayer, en Madrid, de nuevo ha operado la irracionalidad de la banda terrorista ETA, que en esta ocasión ha acabado con la vida del agente del Cuerpo Nacional de Policía, D. Luis Ortiz de la Rosa.

No cabe sino reiterar nuestra consternación ante la brutalidad y la sin razón de esta banda de desalmados que quiere imponer su voluntad a través de la violencia, la intolerancia y el miedo.

Ante estos hechos criminales, que a todos nos llenan de dolor, el Pleno del Ayuntamiento de Corella manifiesta su condena y total repulsa e indignación por el asesinato de D. Luis Ortiz de la Rosa y sigue apostando por la tolerancia, la no violencia y el respeto a la convivencia.

La Corporación Municipal de Corella anima a la ciudadanía a manifestar una vez más, a través del silencio, su repulsa ante estas actuaciones, y su solidaridad para con los afectados.

Para finalizar, la Sra. Presidenta indica que seguidamente tendrá lugar en la Plaza de España la concentración silenciosa junto con Gesto por la Paz.

Y no habiendo otros temas que tratar, se levanta la sesión, a las veinte horas, extendiéndose la presente acta que yo como Secretaria certifico.

V° B° EL ALÇALDE